

## Somos 45 mil servidores públicos trabajando en condiciones no óptimas: Ministro Laynez; urge a mejorar justicia local

CIUDAD DE MÉXICO (JORGE X. LÓPEZ).-El ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Javier Potisek Laynez pidió coordinadores parlamentarios de la **Diputados** Cámara de estar conscientes que el Poder Judicial está conformado por más de 45 servidores públicos y no solo 11 ministros de la Corte Suprema.



El ministro acudió a un encuentro con la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de San Lázaro, al que acudió con la representación del Pleno de la Corte, y que se dio luego de semanas en las que se les hizo la invitación para conocer las conclusiones de los cuatro conversatorios en los que se analizó la posibilidad de una reforma que permitiera la elección de ministros por voto directo.

https://www.24-horas.mx/2023/07/12/somos-45-mil-servidores-publicos-trabajando-encondiciones-no-optimas-ministro-laynez-urge-a-mejorar-justicia-local/